

5:30新聞 mini

校内発表会 2/9

2/9(水)に本校定時制の文化祭に相当する「校内発表会」が行われました。本来なら、保護者の方々や近隣の中学生などにも参加していただきたかったのですが、「まん延防止等重点措置」が発令中のため生徒・教職員のみでの開催となりました。

今回の発表会テーマは「Try!!」。生徒たちは様々な自分の課題に向かって挑戦していました。「総合的な探究の時間」に生徒たちが個々に研究・作成した作品やポスター展示、各学年生徒が協力して試行錯誤したクラス発表など、笑顔あふれる1日となりました。



ドローン実演



Chromebook絵画



射的(4年)



ボードゲーム研究



カジノ(1年)



筋トレ体験

進路報告会 2/10

卒業を控えた3、4年生を迎えて進路報告会が行われました。この会の目的は3、4年生が進路実現に向けてどのように進路先を決め、合格・内定を勝ち取るために何を準備し、何に取り組んだかを1、2年生に知ってもらうことにあります。

進学についてはオープンキャンパスが決め手となり、進学先を決めたようです。どんな資格が取れるかや学びの特徴だけでなく、先生と学生の距離感や施設・設備なども選ぶ際のポイントとなったようです。就職については夏期休業中の企業見学が大きかったようです。どちらもHPやパンフレットだけでなく、実際に学校や企業に行きその場の雰囲気をつかむことが大切です。

準備において重要なのが面接対策だと、全員が発言していました。特に、自信がない人は何度も先生方と練習するべきとのこと。同じ先生とではなく、教頭先生や面識の少ない先生とも練習することが度胸がつくポイントのようです。

最後に、1、2年生へのメッセージをお願いしました。

「あせらない、チャンスはたくさんある!」「夢のある人は早く走り出すこと!」

「定時制に入学してよかった、普通の高校生と違う経験ができた」「先生方が助けてくれる」

「思い立ったら、すぐ行動する!」「先生方をとことん利用する」「日常生活を大切に!」

「自分に自信を持って!」「長い人生、なるようにしかならない」